

#### ANSPRECHPARTNER

Kerckhoff-Klinik GmbH

Frau Melanie Lange

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Benekestraße 2-8

61231 Bad Nauheim

Telefon: +49 60 32. 9 96 69 52

E-Mail: [presse@kerckhoff-klinik.de](mailto:presse@kerckhoff-klinik.de)

[www.kerckhoff-klinik.de](http://www.kerckhoff-klinik.de)



KERCKHOFF  
KLINIK

Bad Nauheim, 09.01.2020

## PRESSEMELDUNG

### Komm ins #TeamKerckhoff!

- Kerckhoff-Klinik lädt zum dritten **Bewerbertag** ein und präsentiert **interessante Karrierechancen**
- **Nachbau eines OP-Saals im Foyer mit OP-Besteck und Herz-Lungenmaschine, Organ-Puzzle, Ralley, u.v.m.**

**Nach dem Erfolg der letzten Jahre geht der Bewerbertag der Kerckhoff-Klinik in die dritte Runde. Unter dem Motto „Komm ins #TeamKerckhoff“ öffnet die renommierte Klinik am Samstag, den 18. Januar 2020, in der Zeit von 10:00 bis 15:30 Uhr wieder ihre Türen, um potenziellen Bewerbern und Interessierten auf teils sehr kreative Art und Weise Einblicke in die einzelnen Abteilungen zu geben. Besucher dürfen sich außerdem auf persönliche Gespräche in lockerer Atmosphäre mit Mitarbeitenden der Klinik und Vorort-Bewerbungsgespräche freuen. Willkommen sind Bewerber für alle Berufsgruppen – von der Pflege über Verwaltungsexperten bis hin zu Ärzten und Servicepersonal. Eine vorherige Anmeldung ist nicht nötig.**

Der Bewerbertag ist eine tolle Gelegenheit, die Menschen näher kennen zu lernen, die in der Schwerpunktklinik für die ganzheitliche Versorgung der Patienten von Herz-, Lungen-, Gefäß- und Rheumaerkrankungen sowie Transplantations- und Rehabilitationsmedizin zuständig sind. Dieses Jahr haben sich wieder zahlreiche Kolleginnen und Kollegen originelle Aktionen überlegt, um ihre Bereiche und Abteilungen vorzustellen. Das OP-Team wird beispielsweise einen kompletten Operationstisch, inklusive OP-Besteck und Herz-Lungenmaschine herrichten, die Radiologie hat ein ganz besonderes Puzzle kreiert und das Team der pflegeunterstützenden Dienste, wie patientennaher Service, Patientenbeförderungsdienst und Wahlleistungsservice präsentiert sich mit einer außergewöhnlichen Ralley. Bei Interesse besteht die Möglichkeit für eine persönliche Führung durch Funktionsbereiche und Stationen.

„Der Bewerbertag ist für uns eine wichtige Plattform, um potenzielle Arbeitnehmer und Interessierte für die Kerckhoff-Klinik als Arbeitgeber zu begeistern und zu gewinnen. Gleichzeitig bietet er Bewerbern und Bewerberinnen die Möglichkeit, das Team Kerckhoff losgelöst vom Arbeitsalltag

in lockerer Atmosphäre kennen zu lernen“, betont Matthias Müller, Kaufmännischer Geschäftsführer der Kerckhoff-Klinik GmbH.

„Dieses Event hat sich mittlerweile zum Highlight der Klinik zum Jahresauftakt etabliert und alle Beteiligten freuen sich schon sehr darauf“, berichtet Pflegedirektorin Beatrix Falkenstein. „Wir sind schon sehr auf die Resonanz gespannt und freuen uns auf eine Vielzahl an Vorstellungsgesprächen mit interessanten Bewerbern und Bewerberinnen.“

Mitarbeitende aller Fachdisziplinen, ein OP-Team sowie Kolleginnen und Kollegen der Anästhesie, Kardiotechnik, Intensivpflege, aus dem Labor und der Radiologie, Medizintechnik und Servicebereichen sowie viele weitere werden vor Ort sein. Gesucht werden vor allem Gesundheits- und Krankenpflegekräfte, medizinisch-technische Angestellte, medizinische Fachangestellte, aber auch Ärzte, Servicekräfte oder Mitarbeitende für die Verwaltung und Technik. Ob der Wiedereinstieg nach der Elternzeit, die Suche nach einer neuen Herausforderung oder nach dem ersten Job – alle sind herzlich eingeladen. Natürlich auch Schülerinnen und Schüler, die sich für eine Ausbildung interessieren.

Wer die einzelnen Bereiche und das Team schon vorher ein bisschen besser kennenlernen möchte, kann sich vorab kurze Video-Clips von Mitarbeitenden auf den Social Media Kanälen der Klinik und der Homepage ansehen, die speziell für den Bewerbungstag gedreht wurden. Flankierend dazu sorgen Radiospots, Promotions und reichweitenstarke PR-Maßnahmen im Vorfeld für große Aufmerksamkeit.

#### **Über die Kerckhoff-Klinik GmbH:**

Die Kerckhoff-Klinik ist mit etwa 400 Akut- und 130 Reha-Betten eines der größten Schwerpunktzentren für die Behandlung von Herz-, Lungen-, Gefäß- und Rheumaerkrankungen sowie Transplantations- und Rehabilitationsmedizin in Deutschland mit exzellentem Ruf und internationalem Renommee. Zudem ist die Bad Nauheimer Klinik das Zentrum für thorakale Organtransplantationen (Herz und Lunge) in Hessen. Im Jahr werden rund 15.000 Patienten stationär und 35.000 ambulant versorgt. Als gemeinnützige GmbH wird sie von der Stiftung William G. Kerckhoff, Herz-, und Rheumazentrum Bad Nauheim getragen. In der Stiftung sind das Land Hessen, die Max-Planck-Gesellschaft, die Stadt Bad Nauheim und die ursprüngliche Kerckhoff-Stiftung vertreten. Seit 2017 ist die Kerckhoff-Klinik Campus der Justus-Liebig-Universität Gießen und beteiligt sich auch an der klinischen Ausbildung der Studierenden an der JLU Gießen. Das Schwerpunktzentrum ist mit 1400 Mitarbeitern einer der größten Arbeitgeber der Stadt Bad Nauheim. [www.kerckhoff-klinik.de](http://www.kerckhoff-klinik.de)

Folgen Sie uns auch auf   